

Ingelheim, 4. Mai 2023

Pressemitteilung

Kosmische Techno-Klänge mit „Elektro Guzzi“ aus Wien

Am Samstag, 3. Juni, 20 Uhr, gastiert die österreichische Band „Elektro Guzzi“ in der KING (Kultur und Kongresshalle Ingelheim). „Elektro Guzzi“ ist eine akustische Techno-Band, die in der Besetzung E-Gitarre (Bernhard Hammer), Schlagzeug (Bernhard Breuer) und E-Bass (Jakob Schneidewind) nach Ingelheim kommt.

Das Trio aus Wien meldet sich nach dem erzwungenen Break durch den Lockdown mit seinem neunten Album „Triangle“ zurück. Seit ihrem ersten Album 2010 arbeiten „Elektro Guzzi“ an einer speziellen Spielart von Techno, die nicht am Computer programmiert wird, sondern analog im Moment des Zusammenspiels entsteht. Auf der Bühne wird somit live ein akustisches Erlebnis erzeugt, das sich nicht selten in Richtung kosmischer Musik entwickelt. Das Album „Triangle“ markiert den logischen nächsten Schritt einer Band, die stets auf der Suche nach Aufbruch und Folgerichtigkeit ist.

Die Veranstaltung wird unterstützt von der Sparkasse Rhein-Nahe.

Karten sind erhältlich unter www.king-ingelheim.de, in der Tourist-Information Ingelheim sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an Beate Schwenk (beate.schwenk@ikum-ingelheim.de).

Pressekontakt

IkUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

beate.schwenk@ikum-ingelheim.de

<https://www.ikum-ingelheim.de>